

9/27
福井

運転延長の条件緩和

大飯1、2号申請 前倒し可能に

規制委

原子力規制委員会は26日の定例会合で、40年超原発の運転延長に関する審査の条件を一部緩和する方針をまとめた。27日から国民意見を募り、9月中旬以降に適用する。

西電力は、2019年に運転開始から40年となる大飯原発1、2号機の審査申請を予定より早めることができた。

運転延長の申請は40年を迎える1年3ヶ月前から1年前までの3ヶ月間にを行う必要が

あつたが、それより前に申請できるようになる。

設計が古い原発の運転延長

飯原発3、4号機の審査が後

9年3月、2号機は同年12月の運転開始で、これまでの規定なら今年12月、来年9月から3カ月間に運転延長の申請をする必要があった。条件が緩和されればこれを前倒して申請することが可能になり、ある程度余裕を持って審査に臨める。

申請時期について関電の担当者は「大飯原発3、4号機の審査に全力で対応しており、1、2号機は申請の準備を進めていく」と述べた。(坂下寧)

と再稼働の審査は長期化する傾向にあり、期限切れを迎えると廃炉になるため、電力会社などから見直しの声が上がっていた。関電美浜原発3号機の審査終了は期限切れのわずか半月前になり、その間大飯原発3、4号機の審査が後

回になるなど、綱渡りの状況が続いた。関電は「見直しが正式に決まったわけではないが、審査期間の確保、計画的な審査につながると考えていい」とした。